



Merci

aux électrices et électeurs de la liste
« *l'Humain d'Abord avec Thierry AURY* »

Nous remercions les 1867 électrices et électeurs qui ont choisi la liste « *l'Humain d'Abord* », initiée par le Front de Gauche et des citoyens, lors du 1^{er} tour : **avec près de 10% des voix, cela représente une force incontournable dans notre ville.**

Nous allons évidemment poursuivre notre action au service des Beauvaisiennes et Beauvaisiens et défendre les idées et propositions de notre programme qui ont suscité un intérêt bien au-delà des votes exprimés en notre faveur.

Notre score - en deçà de nos espérances - s'inscrit dans un contexte général où **les déceptions de nombreux électeurs de gauche sur la**

politique de François Hollande les conduisent à s'abstenir : à Beauvais, l'abstention (*4 Beauvaisiens sur 10 !*) a encore progressé par rapport à 2008 où elle était déjà forte pour une élection municipale. De son côté, la liste de Thibaud Viguier enregistre un recul de 11 points sur le score de François Hollande en 2012 et de 15 points sur le score PS-EELV aux Régionales de 2011 !

Le FN se nourrit malheureusement de cette désespérance créée par les renoncements du gouvernement à changer les choses. Nous continuerons de combattre résolument son idéologie de haine et de divisions. **Il n'offre aucune alternative.**

Et pour le 2^e tour ?

- 1) Aucune voix ne peut se reporter sur le FN qui représente tout ce que nous combattons
- 2) Les résultats du 1^{er} tour montrent que Mme Cayeux, après avoir frôlé l'élection dès le 1^{er} tour à 43 voix, sera réélue, ce que nous déplorons profondément.
Nous allons continuer de nous opposer concrètement, dans l'action avec les citoyens, à ses mauvais choix pour Beauvais.
- 3) Thibaud Viguier refuse qu'un ou deux représentants de notre liste soient présents au 2^e tour comme cela était possible : il a décidé d'éliminer toute représentation du Front de gauche au Conseil municipal de Beauvais (*soit 1/3 des électeurs de gauche*). C'est une décision grave pour la démocratie et qui doit interpeler tous les électeurs de gauche. Thibaud Viguier indique ainsi qu'il ne souhaite pas les voix des électrices et électeurs de la liste « *l'humain d'abord* ».

Pour le 2^e tour, il n'y a donc pas de choix véritable pour les électrices et électeurs qui souhaitent comme nous de véritables changements dans notre ville : nous le regrettons profondément.

Et pour la suite ?

Nos combats ne s'arrêteront pas le 30 mars.

Nous appelons les Beauvaisiens et Beauvaisiennes à nous rejoindre dans nos actions et initiatives et à construire ensemble des alternatives véritables aux choix actuels. **Pour l'Humain d'Abord !**

Nous contacter : lhumaindabord.net – 03 44 02 65 21 – 34 rue du Fg Saint Jacques -

beauvais@lhumaindabord.net - sur *facebook* page « *l'humain d'abord pour Beauvais* »